

千葉県警察からのお知らせ

電話de詐欺被害状況(令和7年9月末)

被害件数 884件(前年同期比+224件)

被害総額 約55億4,200万円(前年同期比+約29億8,200万円)

※ 数値は暫定値となります。

県内の電話de詐欺被害は大幅に増加！

認知件数・被害金額ともに既に過去最多となっています！

今年9月末の被害金額は55億円超えており、過去の年間最高被害額を既に上回っています。

今年に入ってから、警察官をかたって金銭をだまし取る、いわゆる「**ニセ警察詐欺**」が急増しています。10代から90代まで幅広い世代で被害が拡大しています。

二セ警察詐欺被害状況(令和7年9月末)

被害件数 296件

(前年同期比+243件)



※警察はSNSで連絡しません

注意
CAUTION

※警察は警察手帳や逮捕状などの画像を送付しません

※警察は捜査などの名目で金銭を要求しません



千葉県警察公式YouTubeチャンネル

「【CP-NEWS】被害急増！ニセ警察詐欺の手口の実態とその対処法とは」

県内における高齢者の犯罪の被害状況（令和7年9月末）			
	被害認知件数	うち高齢者被害件数	高齢者が占める割合
全刑法犯	29,585	3,379	11.4%
侵入窃盗	2,753	937	34.0%
電話de詐欺	884	580	65.6%

※ 数値は暫定値、65歳以上の方を「高齢者」として示します。

動画はこちら



高齢ドライバーの
交通事故防止

「はればれ運転」を広めよう！



視界が悪い夜間や
雨の日の運転を避ける
長距離運転を避けて
運転は近くまでにする
体調の悪いときは運転
しない

不安を減らし「はればれ」
した気持ちで安全運転

千葉県警察では、高齢ドライバーによる交通事故を防止するため、時間や体調等を考慮して運転する「はればれ運転」を推進しています

高齢者事故の発生状況

区分	令和7年9月末 交通事故	高齢者事故
発生件数	9,003	3,174
前年比	+60	-64
構成率		35.3%
死者数	87	41
前年比	-11	-9
構成率		47.1%
負傷者数	10,818	1,599
前年比	+171	-92
構成率		14.8%